

¿Por qué no aprovechar un chat?

Alejandro Arenas es un ingeniero mecánico de 40 años, que trabaja en una empresa industrial de sistemas hidráulicos en Lima. Conoció el Opus Dei desde su etapa universitaria y pidió la admisión como agregado hace 20 años. Desde hace poco tiempo ha iniciado una nueva aventura, esta vez en Internet. Se trata de un chat. El mismo Alejandro nos cuenta su iniciativa.

03/10/2006

¿Por qué decidiste iniciar este chat?

Llevo muchos años explicándole a la gente que me rodea lo que es el Opus Dei. Pensé que podría ampliar mi espectro de conocidos a través de esta herramienta tan popular como el chat.

¿Y qué te hace pensar que hay interés en el ciberespacio por conocer el Opus Dei?

Recientes acontecimientos han puesto al Opus Dei en boca de mucha gente. Eso origina dudas y preguntas y ésta es una forma de facilitarles información.

¿Y por qué acudirían a tu chat?

Hace poco leí en un libro un argumento interesante. Hacía un cálculo entre los miembros del Opus Dei y la población del mundo, para luego llegar a la conclusión de que la probabilidad de que un ciudadano cualquiera conozca personalmente a alguien del Opus Dei es pequeña, y lo más probable es que sólo conozca el Opus Dei de segunda o tercera mano, con todas las imprecisiones que esto conlleva. Lo que ofrezco es la oportunidad de conocer el Opus Dei de primera mano. Está claro que no soy la versión oficial de la Prelatura; sólo explico mi vivencia.

¿Y por qué un chat y no otras formas de comunicación, como un foro, un blog, o una página web?

El chat es muy usado por la gente joven. Además te permite una comunicación personal, de tú a tú. San Josemaría decía que si tratabas de hablar de Dios a un grupo, no te

harían mucho caso, por respetos humanos, pero que si hablas a alguien a solas te escuchará con más atención. Eso es lo que veo que se puede conseguir con el chat: conversaciones de tú a tú con los cibernautas. Si bien el chat no se equipara a la entrevista personal al menos suple las deficiencias de la información de segunda o tercera mano que produce muchas veces una especie de “teléfono malogrado”.

Otra ventaja del chat es que te permite mantener diversas conversaciones “personales” en simultáneo, de manera que puedes atender a más personas.

¿Afrontarás también preguntas críticas o comentarios agresivos?

Mi intención no es polemizar ni avasallar con explicaciones, sino simplemente mostrar desde una perspectiva personal lo que significa la vocación al Opus Dei. Diría

parafraseando a San Agustín que para el que quiera creer tengo muchos argumentos; para el que no quiera creer, no tengo ninguno.

¿Cuál será tu horario de atención?

Como ven, trabajo en una empresa y no tengo por ahora más tiempo libre que los sábados. Por eso, comenzaré atendiendo los sábados, de 10 a 12, hora del Perú (5 a 7 GMT). Quizá más adelante pida ayuda a algún amigo, si crece la demanda, algo que espero.

¿Cuál es la dirección del chat?

Pueden encontrarme en Microsoft Messenger con la dirección opusdeichat@hotmail.com. Están todos cordialmente invitados
